

Une firme d'expert conseil en biologie voit le jour: PESCA

La cie Pesca s'est récemment créé dans la Baie-des-Chaleurs. Première du genre en Gaspésie, elle regroupe des conseillers en biologie et offre ses services qui se spécialisent dans l'environnement aquatique et terrestre.

Le président du groupe, M. Jean-Guy Parent nous a indiqué que son équipe multidisciplinaire est formée de gens qualifiés et expérimentés dans le développement durable des ressources naturelles du milieu.

Messieurs Jean-Guy Parent, Gilles Deslauriers, Denis Lavergne, Eric Boudreau et Guy Dugas et mesdames Ginette Leblanc, Jasmine Martin, Julie Dugas et Marjolaine Castonguay, les neuf associés de Pesca, s'ad-

joignent des professionnels de d'autres domaines (financier, forestier, etc.) pour mener à bien les différents dossiers qu'ils traitent.

Pour M. Paquet, la création de Pesca pourrait permettre à la région de conserver les montants qu'on y investit en études. Ils pourraient générer du développement régional.

Pesca offre des services diversifiés: plan d'aménagement, étude d'impact, analyse statistique, échantillonnage et analyse, recensement et sondage, etc.

Armé de bagages professionnels intéressants, le groupe Pesca connaît bien la région et ses besoins. Espérons qu'ils obtiendront leur part des contrats accordés par les différents palliers gouvernementaux.



JOURNAL Echo de la baie, 10 février 1991